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COMMISSION PROPRETÉ 

 

FICHE PROPOSITION DÉSHERBAGE 

===== 

 

 

 

• Le constat : 

Aujourd'hui il existe un réel décalage entre le fait que nous sommes passés 
dans une gestion raisonnée du désherbage des trottoirs et l'attente des 
riverains qui veulent zéro herbe devant chez eux.  

 

• Notre proposition : 

Il faudrait mettre en place une communication forte pour expliquer que les 
plantes ne sont pas des salissures mais le signe du retour de la nature en 
ville. Même si ce dernier doit être maitrisé pour éviter des débordements. 

 

 


